



健康な歯を保つために 小学校歯みがき教室

11月9日(水)、水俣芦北歯科衛生士会で結成する「歯みがき隊」が、小学4・6年生に歯みがき教室を開きました。むし歯・歯周病の写真や歯垢に潜む菌の動画を見せながら歯みがきの大切さを説明。児童たちが染め出し液で赤く染めた歯を指導を受けながら、みがくコツや歯垢が残りやすい場所のみがき方を学びました。



↑みがき残しがないか確認しながら歯をみがく児童たち

町の魅力、歩いて堪能 津奈木レール&フットパス

11月13日(日)、津奈木レール&フットパスが開かれました。フットパスとは農村や街並みなどの風景を歩いて楽しむもの。参加者60人は重盤岩や町内の彫刻群、屋外アート作品を巡る「アートの道コース」と旧赤崎小学校を目指し海岸のほとりを歩く「海の小学校コース」のどちらかを選び、本町ならではの景色を歩きながら満喫しました。



↑イチョウの木が茂る小道を歩く参加者



↓土俵で大泣きする赤ちゃん

赤ちゃんの無病息災を願って— 天子宫大祭奉納相撲大会

11月6日(日)、平国天子宫で天子宫大祭奉納相撲大会が開かれました。赤ちゃんの健やかな成長を願う「赤ちゃん土俵入り」では色鮮やかなまわし姿の赤ちゃん6人が参加し、力士に抱えられ土俵入りました。土俵に上がった途端、ほとんどの赤ちゃんが大泣き。そのかわいらしい姿に会場は和やかな雰囲気になりました。

↓男女共同参画懇話会の浦口会長から賞状が手渡されました



男女共同社会を目指して 男女共同参画表彰式

11月12日(土)、男女共同参画習字の表彰式がつなぎふれあい祭り1日目のステージで開かれました。
 <<表彰者一覧>>※敬称略【小学生の部】山崎環菜(竹中)・林駿希(倉谷)・宮嶋玲衣(染竹)・眞野結花(丸岡)・福山小春(小津奈木)・松元華穂(大泊)
 【中学生の部】眞野愛佳(丸岡)・谷口実乃理(上下門)・末松さくら(丸岡)

屋外シアターで秋の夜長を楽しむ つなぎつながるマルシェ&つなぎFARM映画祭

10月22日(土)、グリーンゲート広場でつなぎつながるマルシェとつなぎFARM映画祭が開かれました。このイベントはつなぎFARMの認知向上を目的としたもので、日中は特産物を使った飲食物の販売やモルック体験、夜は屋外スクリーンで映画を上映。参加者は食事や家族・友人との会話を楽しみながら映画鑑賞を楽しみました。



↑屋外で映画鑑賞を楽しみました

青パイア料理に挑戦 郷土料理講習会

11月2日(水)、農業就業改善センターで開かれた郷土料理講習会。今回は石エビとまるごとみかんの炊き込みご飯や青パイアを使った、沖縄の郷土料理のイリチーやソーキ骨(スペアリブ)のお汁、タイ料理のソムタムを作りました。青パイアは栄養豊富でダイエット効果もあると言われていて、現在本町で実証栽培もしています。



↑森千鶴子さん(右から2番目)の指導のもと調理



↓賞状と記念品を受け取る村上さん

長寿を祝って 村上シヅカさん100歳祝い

10月16日(日)、村上シヅカさん(平国上)が100歳の誕生日を迎え、町からお祝いの賞状と記念品が贈られました。ご家族に長寿の秘訣を聞くと「施設に入るまでは畑仕事やたっしやか塾によく行き、体の運動や頭の体操に積極的に参加し、施設に入ってから文字を読む訓練をしている。本人も認知症防止のためによく動く人でした」と話していました。



↓家族から祝福を受ける浦口さん(中央)

いつまでも健やかに 浦口シズヨさん100歳祝い

10月25日(火)、浦口シズヨさん(桜戸)が100歳の誕生日を迎え、26日(水)に町長からお祝いの言葉と賞状、記念品が贈られました。ご家族は「たくさんのお支えのおかげでこの日を迎えることができました。本当にありがとうございます。これからも長生きできるよう、家族で手をとり合い、支えていこうと思います」と感謝の言葉を述べていました。